



La Confédération alloue 250 000 francs aux projets soutenus.
Source: Keystone

Bilinguisme

Des projets bilingues bernois soutenus grâce à l'aide fédérale

Trente-quatre projets bilingues bernois sont soutenus cette année grâce à l'aide de la Confédération.

ATS

Partager

Ces 34 projets contribuent à la «vitalité du bilinguisme cantonal», estiment le canton de Berne, le Conseil des affaires francophones de l'arrondissement de Biel/Bienne et le Conseil du Jura bernois.

La Confédération a ainsi versé au canton de Berne des subventions pour un montant total de 250'000 francs cette année, en vertu de la loi fédérale sur les langues, rappelle le communiqué commun. De plus, le canton de Berne a versé 72'000 francs en soutien à dix projets bilingues dans le cadre du budget cantonal 2022.

Plus de 70% de l'enveloppe fédérale est allée au soutien du bilinguisme dans la culture et la formation. Treize projets culturels ont reçu des aides pour un total de 109'000 francs, alors que la formation a perçu 73'500 francs. De plus, 45'500 francs ont bénéficié au renforcement du bilinguisme dans le secteur hospitalier.

Publié le 07.06.2022,11:45

 Partager